

Rettungswache Much stellt sich vor

12.08.2022

Tag der offenen Tür bei Rettungswache Much

Am 06. August lud die Rettungswache Much, betrieben von der Firma Falk, die Bevölkerung und auch die Politik zum Tag der offenen Tür ein. Der Bereichsleiter *Herr Heinrichs* führte durch großzügig und auf dem neusten Stand der Technik ausgestattete Räumlichkeiten. Besuchern zeigte sich eine Rettungswache, die für alle sichtbar eine „Wohlfühloase“ für Mitarbeiter dieser wichtigen Einrichtung darstellt.

In diesem Umfeld, so Herr Heinrichs, sind Dienste optimal abzuleisten. Nicht nur die Infrastruktur, sondern auch die Ausstattung repräsentieren ein hohes Niveau und ermöglichen damit optimale Hilfe bei zahlreichen Einsatzfahrten. Die Anzahl dieser Einsätze hatte zuletzt stark zugenommen. Sowohl die sichere Unterbringung von Fahrzeugen, als auch die unabhängige Stromversorgung gewährleisten einen 24-stündigen Einsatz zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger im Gemeindegebiet.

Thomas Knam
Vorsitzender CDU-Much



Bild: privat

(Parteivorsitzender)
(Fraktionsvorsitzender)

CDU-Much
Thomas Knam
Peter Steimel

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH